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本报讯 12 月 25

日，市委副书记段小

龙前往眉县检查疫情

防控工作。他强调，各

级各部门要认真贯彻

落实省市相关疫情防

控工作会议精神，保

持高度警惕，夯实责

任链条，密切协同配

合，严密防范输入性

疫情发生，切实筑牢

疫情防控坚固防线。

当天，段小龙前

往眉县首善街道葫芦

峪村、西关村，常兴镇

侯家村、天天乐购物

广场，横渠镇等地，实

地查看村庄出入口疫

情防控查验点设立、

外来人员信息查验、

超市常态化疫情防控

措施落实等情况，叮

嘱工作人员严格落实

扫码测温等防控要

求，做好自身防护和

保暖。在眉县第一集

中医学观察隔离点，

段小龙询问了解隔离

人员入住、服务管理、

物资保障等情况，慰

问一线工作人员，强

调要做好隔离人员的

后勤保障、心理疏导工作，切实筑牢安

全防线。

段小龙在检查中指出，各县区各相

关部门要进一步夯实责任，落实落细各

项疫情防控措施，做好重点人员排查和

管控工作，织密织牢基层防控网。 

（下转第二版）

旬凤高速通车

争当时代先锋 书写精彩答卷
——渭滨区强力推动“夺、争、树”和“精彩计划”探析
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县区（园区）一周工作亮点扫描
晒一晒，比一比，看看谁家干得好——

（本报记者李小玮整理）

督察
公告

中央第三生态环境保护督察组督察进驻时间为1个月。进驻期间（2021年12月4日-2022

年 1 月 4 日）设立专门值班电话：029-81026166，专门邮政信箱：陕西省西安市A127 号邮政

信箱。督察组受理举报电话时间为每天 8：00-20 ：00。

县区（园区） 工 作 亮 点

岐山县
● 12 月 20 日，省人社厅发布了关于对 2021 年度农村劳动力转移就业监测工

作成效突出单位的通报，岐山县人力资源和社会保障局获此殊荣。 

扶风县

● 12 月 21 日，计划总投资 1.2 亿元的陕西西北幕墙门窗有限公司项目建设

完工，目前已有两条生产线开始生产。 

● 12 月 23 日，年产值可达 10 亿元的广东海大集团饲料加工基地项目主车间

1至 2层、综合楼 1至 4层主体建设完成。 

眉  县 
● 12 月 21 日，眉县召开首善步行街、大剧院、体育馆、渭河生态区B 级集散服

务中心项目规划设计论证会。 

千阳县
● 12 月 22 日，千阳县召开创建省级奶山羊布病净化示范县工作会，县政府与

各镇签订布病净化责任书。 

陇  县 ● 12 月 22 日，宝鸡市党员政治生活馆在陇县揭牌成立。 

凤  县 
●凤县通天河国家森林公园、嘉陵江源国家森林公园入选第一批陕西省森林

康养基地。 

太白县 
●延安浙江商会会长一行就咀头镇七里川村观光花卉、经济苗木项目选址进

行实地踏勘。

金台区 

●金台区积极创建省级城市生活垃圾分类示范区，截至目前，全区 296 家公共

机构、342 个物业小区、12 个集贸市场、5497 家餐饮单位和沿街门店均已全面落

实垃圾分类措施。 

县区（园区） 工 作 亮 点

麟游县 ● 12 月 23 日，麟游县被命名为“陕西省柴胡科技示范基地”。 

渭滨区 

●渭滨区 1-11 月份争取中省资金 11.64 亿元，完成进度 106.6%, 位列全市

第一。 

● 12 月 20 日，渭滨区“‘渭’您服务”政务品牌跻身全国 2021“政务服务十大

品牌”。 

陈仓区 
● 12 月 20 日，正威宝鸡 10 万吨精密铜线项目建成投产，25 万吨精密导体项

目开工。 

凤翔区 
●总投资 1.2 亿元的凤翔区城关镇六营村泥塑非遗文化、民宿、美食街项目，

正在加紧实施配套绿化、亮化、美化提升工程。 

宝鸡高新区 
● 12 月 21 日，宝鸡高新区马营镇燃灯寺村股份经济合作社、陕西晟和嘉品农

业发展有限公司揭牌仪式暨产品推介会举行。 

蔡家坡

经开区 

●投资2000多万元的蔡家坡水寨渭河大桥改造项目顺利完工，恢复双向通车，

实现人车分流。 

蟠龙新区 
●蟠龙新区利用冬季植树有利时机，在旭东路全段、小韩村路北段栽植红叶

李、大叶女贞等苗木 3000 余棵，进一步提升新区绿化水平。

宝鸡港务区 
● 12 月 20 日，正威集团董事局主席王文银一行在宝鸡港务区考察正威国际

西北总部和专家村项目选址，指导项目建设。 

新 华 社 北 京
12 月 26 日电 中

央农村工作会议

25 日至 26 日在北

京召开。会议以习

近平新时代中国特

色社会主义思想为

指导，全面贯彻党

的十九大和十九届

历次全会精神，贯

彻落实中央经济工

作会议精神，分析

当前“三农”工作面

临的形势任务，研

究部署 2022 年“三

农”工作。

会前，中共中

央总书记、国家主

席、中央军委主席

习近平主持召开中

央政治局常委会会

议专题研究“三农”

工作并发表重要讲

话。习近平指出，应

对各种风险挑战，

必须着眼国家战略

需要，稳住农业基

本盘、做好“三农”

工作，措施要硬，执

行力要强，确保稳

产保供，确保农业

农村稳定发展。

习近平强调，

保障好初级产品供

给是一个重大战略

性问题，中国人的

饭碗任何时候都要

牢牢端在自己手

中，饭碗主要装中

国粮。保证粮食安

全，大家都有责任，

党政同责要真正见

效。要有合理布局，

主产区、主销区、产销平衡区都要保面积、

保产量。耕地保护要求要非常明确，18 亿

亩耕地必须实至名归，农田就是农田，而且

必须是良田。要实打实地调整结构，扩种大

豆和油料，见到可考核的成效。要真正落实

“菜篮子”市长负责制，确保猪肉、蔬菜等农

副产品供给安全。

习近平指出，乡村振兴的前提是巩固

脱贫攻坚成果，要持续抓紧抓好，让脱贫群

众生活更上一层楼。      （下转第二版）
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本报讯 12 月 25 日下午，市长杨广

亭调研旬凤高速公路通车运行情况。他

强调，各级各有关部门要进一步高点定

位，积极谋划实施交通项目，为宝鸡全国

性综合交通枢纽建设提供有力支撑。

当天，杨广亭一行来到陕西旬凤高

速公路有限公司管理中心、旬凤高速西

凤收费站、凤翔北互通与关环高速接口、

旬凤高速麟游收费站等地，详细了解旬

凤高速公路开通运行、线路走向设计、路

面积雪消融保畅等情况，并慰问项目建

设单位职工，叮嘱他们做好疫情防控和

个人防护。

杨广亭指出，旬凤高速公路是连接

宝鸡、咸阳的一条交通大动脉，其正式通

车将进一步促进两地间交流合作，助推

宝鸡关中平原城市群副中心城市建设。

“十四五”时期，宝鸡要进一步构建布局

完善、互联互通的现代化高质量立体综

合交通网络。各级各有关部门一定要提

高认识，持续用力，把交通发展摆在更加

重要的位置，在更广区域、更高层面谋划

重大交通项目，不断加快全国性综合交

通枢纽建设，促进宝鸡经济社会高质量

发展。

杨广亭要求，当前正处于冬季雨雪

冰冻天气，要注意强化安全意识，落实安

全举措，把保安全、保畅通放在突出位

置，全力做好应对应急工作，提高安全防

范水平，确保人民群众生命财产安全。

市领导毕晓男、赵甲宏参加调研。

本报记者 魏薇

12 月 25 日下午 3 时，G3511 菏宝高速
公路旬邑至凤翔段全线正式通车运营。

图为旬凤高速西凤收费站。   史浩亮 摄

积极谋划项目  加快交通事业发展
杨广亭调研旬凤高速公路通车运行情况

全市稳增长暨重点项目工业技改项目招商引资项目调度会提出

聚精会神抓项目  全力以赴稳增长
本 报 讯 12 月 26 日下午，全

市稳增长暨重点项目、工业技改项

目、招商引资项目调度会召开。市

长杨广亭主持会议并讲话。

杨广亭强调，各县区、各部门

要切实增强稳增长的责任感和紧

迫感，坚定目标，加压奋进，确保完

成年度任务。要坚持项目优先不动

摇，强化要素保障，做深做实前期

工作，推动一批重大项目尽快开工

建设，尽早投产达效，争取明年一

季度实现良好开局。 

杨广亭要求，要落实好中省

抓项目稳增长相关政策措施，围绕

重点产业链和重大项目开展工作，

找准企业痛点，解决发展难点，推

动经济高质量发展。要做好项目准

备，继续策划包装一批基础设施、

产业发展、城市补短板、民生提升

等重大项目。要加强统筹调度，紧

扣土地、规划、资金等关键环节开

展工作，确保项目开工基础牢靠。

会上，杨广亭还就做好全市疫

情防控工作提出要求。他强调，各

县区、各部门要坚持人

民至上、生命至上，坚决

克服松懈思想、侥幸心

理，尽快补齐防控短板，

做实做细应急准备，动

态做好防控物资储备，

筑牢疫情防控坚固防线。

会议听取了市级重点项目、工

业技改项目、招商引资项目进展

情况汇报，与会人员进行了讨论

发言。 

市领导王宁岗、时镇、毕晓男、贺

东、李瑛、赵甲宏、佘俊臣参加会议。

本报记者 李依涵


